

FAMILIARES DE MUJER ASESINADA DONARON HÍGADO A JOVEN DE 32 AÑOS

VIVE GRACIAS A UNA PULPERA

San Rafael Abajo

San José
: 25.583 hab
: 1,99 km2

racosta@lateja.co.cr



Cruz Chaves, su hijo Erick Jiménez y su nuera Jennifer Hidalgo están muy contentos con la recuperación de Blanca.

GRACIELA SOLIS.LT

Recaída. Dos infecciones, una en uno de los pulmones y otra en un ri

Se fajó con maleantes Heroína del súper

racosta@lateja.co.cr

defendió a un empleado de la Cervecería de Costa Rica en su negocio, el súper La Selecta en Guápiles.

Ella se fajó con dos delincuentes, pero uno sacó la pistola y le disparó en la frente a corta distancia.

La mujer cayó en el suelo, mientras que los asaltantes salieron corriendo y con más de \$500 mil que le quitaron al custodio.

Horas después, las autoridades detuvieron a dos menores, de nacionalidad colombiana. pero deia-

Jiménez, mamá y hermano Blanca Rosa, se resignaron y perdieron las ilusiones. Blanca, de 32 años, padece del do y la única forma de salvarse recibiendo un trasplante con ncia.

La gravedad de la enfermedad entó en los últimos dos años. ca Rosa tenía el estómago inflamado, como si estuviera urazada, pues retenía mucho lo.

Cuando la esperanza se desva- , la llamada para decirle que legida por los doctores para recibiera el hígado de doña Rolles cambió la cara en segundos.

Le dijeron que llevara a mi ana al hospital, que ya tenían adado y que de una vez le iban a el trasplante”, explicó Erick an emoción, ayer por la tarde casa en el barrio Santa Ceci- San Rafael Abajo de Desam- os.

La operación tardó unas 12 ho- fue un éxito. Blanca Rosa nó muy bien y a los tres días ía hablar e incluso sentarse silla de ruedas.

“La operaron dos veces más. Desde hace semana y media se encuentra estable. Ella está recuperándose poco a poco, pero nuestra fe es que pronto regrese”, comentó Erick.

En estos momentos, la joven se encuentra en la cama uno de Cuidados Intensivos y está aislada.

Está conectada a una máquina que le ayuda a expulsar los líquidos del cuerpo.

El hígado de doña Roxana ha respondido perfectamente.

“Los médicos nos han dicho que no se le puede pedir más”, señaló Erick.

Agradecidos. La familia Jiménez Chaves está muy agradecida con la familia de la pulpera.

“Les doy el pésame, pero también las gracias, ella (doña Roxana) le devolvió la vida a mi hermana”, dijo Erick.

Casualmente, doña Cruz Chaves, mamá de Blanca, también es pulpera y está a cargo del súper La Parada.

“Un día sufrí un asalto y sé lo feo que es. Es muy triste cómo a esta señora le arruinaron la vida”, expresó doña Cruz.



Blanca tenía el estómago muy inflamado. CORTESÍA DE LA FAMILIA JIMÉNEZ

Por La Teja. Doña Cruz tenía muchas ganas de saber de quién era el hígado que le colocaron a su hija y se dio cuenta por una publicación de La Teja.

“Leí la historia de la señora y fue muy triste lo que pasó”, dijo doña Cruz.

Emocionada. Doña Elizabeth Montero, hermana de doña Roxana, lloró cuando supo que gracias al trasplante, Blanca vuelve a sonreír.

“Siento una gran alegría. Les pido a ellos que la cuiden mucho. Es muy bonito saber que hay un pedacito de ella (de Roxana) en esa muchacha”, afirmó doña Elizabeth.



Esta foto fue tomada tres días después del trasplante. CORTESÍA DE LA FAMILIA JIMÉNEZ

CREO QUE...



ERICK JIMÉNEZ HERMANO

GRACIELA SOLÍS 17

“Ha sido un gran alivio. Le agradezco mucho a la gente del hospital y sobre todo a la familia de la señora”.

La víctima



ROXANA MONTERO ROJAS

56 años, vivía en Guápiles, pulpera, soltera, no tenía hijos.



El ataque ocurrió el pasado 24 de febrero. ARCHIVO GDN